
１月１７日(水） 

 生徒朝礼  

 新生徒会執行部になり、初めての生徒朝礼を行いま

した。 

 委員長も新たに 2年生から選出され、それぞれの委

員会からの目標が発表されました。 

 教頭先生は、来月行われる平昌オリンピックについ

て話されました。 
 

 


